

## FSR-Sitzungsprotokoll vom 11.06.2019

Mitglieder	Kürzel	Anwesend	Protokoll
<b>Gabriel Ehren</b>	GE		
<b>Emilio Ergueta</b>	EE	Unentsch.	
<b>Franz Kalina</b>	FKa	x	x
<b>Jannes Karakas</b>	JK	x	
<b>Emilia Liebsch</b>	EL	X (verspätet)	
<b>Julia Lucas</b>	JL	X	
<b>Constanze Mälzer</b>	CM	Unentsch.	
Sebastian Anton	SAn	X	
Daniela Großmann	DG		
Vinzent Eppelt	VE		
Aylin Hardwiger	Aha	X	
Stephanie Derlich	SD	X (verspätet)	
Fabian Kipsch	FK		
Sophie Ludwig	SL	X	
Lilly Schmidt	LS		
Stephan Thurm	ST		
Johann Schödl	JS	X	
Florian Werner	FW		
Dawit Kaluwapa	DK		
Pamela Sheratt	PS	Unentsch.	
Laura Kopp	LK	X (verspätet)	

\*fett gedruckte Namen – gewählte Mitglieder

\*normal gedruckte Namen – kooptierte Mitglieder

\*kursiv gedruckte Namen – Gäste

### TOP'S:

- 1.) Protokoll vom 21.05.2019: **(8 – 0 – 0) angenommen**
- 2.) Gremien
- 3.) Organisatorisches
  - 3.1. Website-Update
  - 3.2. Treffen mit Herrn Kohler (Studiendekan)
  - 3.3. Finanzen Sommergrillen
  - 3.4. Ausflüge
  - 3.5. FSR-Wahlen
- 4.) E-Mails/Facebook

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
<b>2. Gremien</b>		
<b>Fachgruppe:</b>	Sophie berichtet vom Treffen mit der Fachgruppe; FG will Konzept für wiss. Arbeiten durch neue Stelle am Lehrstuhl für polit. Bildung umgesetzt wissen; Lehrstühle sollen verstärkt Lehrveranstaltungen zu Europa-Themen anbieten; Fachgruppe will, dass FSR mehr Druck beim Kanzler macht, um Personalsituation zu verbessern; Zeitplanung für Lehrveranstaltungen soll künftig besser abgestimmt werden; Zu wenige Prüfer für Abschlussarbeiten (insb. Im MA Verwaltungswissenschaften), weitere regelmäßige Treffen sollen <b>auch in nächster Legislatur</b> stattfinden	Sophie (SL) Julia (JL)
<b>Fakultätsrat:</b>	neue Stelle mit 18 SWS Lehrdeputat am Lehrstuhl für polit. Bildung wird ab 1.10.2019 besetzt; der Berufungsvorschlag Politische Theorie wurde im Uni-Senat angenommen; Referentenstelle im Dekanat wird ab September neu besetzt	
<b>Studienkommission:</b>	Besetzung noch immer unklar; Vinzent wollte für Constanze einspringen; bisher aber kein Antrag auf Umlaufbeschluss bzw. Nachnominierung vorhanden	VE, CM
<b>BK Internationale Organisation (Nachfolge Fuhr)</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- 3 Mitglieder müssen nachnominiert werden</li> <li>- nächste Sitzung 16./17.10.2019</li> <li>- neuer FSR muss Mitglieder nominieren (Laura bis Feb., Emilia bis Januar)</li> <li>- neuer FSR muss Umlaufbeschluss beim Fakultätsrat beantragen</li> </ul>	
<b>VeFa:</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Problem Anwesenheit: VeFa zu oft nicht beschlussfähig</li> <li>- Antrag fürs FAK-Fest erfordert Anwesenheit eines*r PuV-Vertreter*in</li> </ul>	
<b>3. Organisatorisches</b>		
<b>3.1 Website-Update</b>	- sicherstellen, dass die Sitzungsprotokolle rechtzeitig online sind	Dani (DG)
<b>3.2 Treffen mit Herrn Kohler (Studien-dekan)</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Stelle für wiss. Arbeiten wird zum WiSe 2019/20 besetzt</li> <li>- ab WiSe 2020/21 Einführung in wiss. Arbeiten durch student. Tutoren</li> <li>- dadurch sollen 18 SWS Kapazitäten frei werden</li> <li>- akt. Stand PuMa-Vorlesung soll durch Dekanat (Fr. Nimz) erfragt werden</li> </ul>	Julia (JL) Franz (FKa)
<b>3.3 Finanzen Sommer-grillen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Probleme in der Abstimmung mit FSR WiWi bei Ausleihgebühren für Geschirr</li> <li>- Einschätzung des AStA-Referenten für Fachschaftsfinanzen steht noch aus</li> </ul>	Gabriel (GE) Rebecca ( vom FSR WiWi)
<b>3.4 Ausflüge</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Abfahrt Potsdam Hbf gegen 13 Uhr</li> <li>- Tickets und Teilnehmerliste wird dann an die FSR-Financer übergeben</li> </ul>	Laura (LK) Financer: GE, EE
<b>3.5 FSR-Wahlen</b>	<ul style="list-style-type: none"> <li>- Schichtplan in der Dropbox</li> <li>- Wahlleitung für Fachschaft PuV: Aylin</li> </ul>	Johann (JS)

	- abwechselnde Liste für m/f zufällig ausgelost:	Aylin (AHa)
<b>4. E-Mails/Facebook</b>	FSR Soziologie will Unterstützung für VeFa-Antrag über 3000€, Verwendungszweck: Teilnahme an Konferenz, Mehrheit will Antrag unterstützen; erbeten im Gegenzug Unterstützung für eigenen Antrag: Jannes antwortet per Mail	Jannes (JK)

\*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)